

# 青森

## ◆青森支部



### ◎第20回電友会青森支部定時総会開催

6月6日、労働福祉会館で「第20回電友会青森支部定期総会」を開催しました。

開催20周年の節目であり、ご来賓として、電友会東北地方本部長奥野洋一様をお迎えし、ご祝辞をいただきました。

議事では、「平成30年度事業計画(案)」について「などが承認されました。また、役員

の改選が行われ、島津真副支部長(弘前地区会長)が退任し、三上定勝さんが新副支部長に就任しました。

総会終了後、ご来賓を交えた懇親会が行われ、和気あいあいの雰囲気



懇親会は和気あいあいと...

千葉支部長のあいさつ



頑張って跳ねるぞー！オーッ！

◎NTTグループねぶたが知事賞に輝く  
NTTグループねぶた「西王母の祝福」(北村春一作)は、ねぶた大賞に次ぐ知事賞を受賞しました。合わせて、優秀製作者賞、運行・跳人賞のトリプル受賞に輝きました。更に、念願だった海上運行への出陣を果たしました。



知事賞受賞「西王母の祝福」



5人で団体戦  
がんばるぞ！

◎サークル活動  
・八甲囲碁クラブ  
9月30日、青森市はまなす会館で開催された「2018青森囲碁フェスティバル団体戦」に出場しました。前年に続く出場です。参加者は54組・総勢270名で、囲碁愛好者の熱気に溢れていました。

我がNTTグループOB・OG会は、1回

ていました。

## ◆青森地区電友会

戦で4勝1敗と幸先良い勝利。その後、1勝4敗、2勝3敗、2勝3敗と3連敗となりました。

残念な結果でしたが、出場メンバー5名は大いに対局を楽しむことができました。



むむっ！う～ん！

### ◆弘前地区電友会

#### ◎定期総会開催

6月15日「平成30年度定期総会」を市内土手町の弘前パークホテルにおいて開催しました。

総会は、会員・来賓等43名の出席を得て開催。島津会長の会議成立宣言と挨拶の後、電友会青森支部館山事務局長はじめNTT弘前奈良支店長等から祝辞を頂戴しました。



定期総会模様

議事は出席者の協力で円滑に進行して、「平成29年度一般経過報告」の中、会員の拡大について東北地方本部新規拡大施策として新入会員に対してクオカード2千円の贈呈が4名の加入促進を図ることができましたが、29年度で施策が終了とあって、甚だ残念至極。その後、施策の提案を含む議案すべてが満場一致で承認され、会員交流懇親会を開催しました。

今理事の司会進行により、青森支部館山事務局長よりご挨拶と乾杯のご発声で始まり成田監事、高橋理事、滝本理事で抽選会を順次催されました。

新会長に三上副会長、また新副会長に泉谷清司さんを選出し新旧役員のあいさつを最後に来年度総会時の再会を誓い散会しました。

#### ◎文化講演会開催

5月22日、弘前市民会館に於いて30名の会員が参加し開催されました。

##### 講師・演題

・NTT弘前支店長 奈良真喜子様  
「情報通信の現状」について

・弘前市立博物館主事兼学芸員 三上幸子様  
「津軽の歴史―藩主たちの時代」について  
以上のテーマで、各講師の方々が熱弁を振るわれ、参加者一同熱心に聞き入りました。

出席された会員の皆さんから

・弘前藩主12代の特徴また評価についての歴史を再認識、講演も上手で1時間が足りなかった。

・津軽家の話は何回聞いても面白い。津軽家藩主だけでなく家臣団についても何か記録がないだろうか？

・弘前歴代藩主の名前を知ることができ、得した気分です。津軽に居ながら津軽の歴史も分からず、三上講師のユーモアのある講座で津軽のことが少しでも分かりました。

等、多くの感想をいただき事務局としては次回も意欲を持ってテーマ選定に取り組みた

いと考えています。



得した気分の  
「文化講演会」

◎合同レク

電友会と退職者の会共催の親睦合同レクは快晴の天気恵まれ、八甲田の酸ヶ湯温泉を会場に男性19名、女性10名、計29名の参加者で7月18日に実施されました。

当日、弘前駅東口を出発、いざ、酸ヶ湯温泉に向かいました。

城ヶ倉大橋を徒歩で渡りましたが、全長360m、また、橋の下へ橋まではなんと220mこれにはびっくりした次第でございます。

名所ではあるが自殺の名所とも。

「お前、知らなかったのか」と言われましょう！

酸ヶ湯温泉を語るならば「仙人風呂」総ヒバ造りの大浴場は、160畳の広さ、初めて見る人を驚かせます。熱の湯、冷えの湯、四分六分の湯、湯滝など4つの温泉があり、ここでは混浴が自然のなりわい…。

ああ・極楽ッヒバ千人風呂”そこかしこで会話がはずむ。

また、酸ヶ湯温泉が全国第1号の「国民保



お〜い、みんな  
合同レクは楽しいぞー！

養温泉地」に指定され50年余り、今もなお癒やすという湯宿本来の姿がここにある。とPRされています。

だが、千人風呂は、女性の声はすれど姿形はありませんでした。う〜ん残念無念の一言。入浴後、食事会へとカラオケ無しではありましたが、代わりに抽選会を催し楽しいひと時を過ごすことができました。

◎サークル活動

・ラージボール卓球倶楽部

毎週金曜日、午前中2時間、ラージボール卓球で汗をかきながら、会員や地域の愛好者と交流を深めています。

会員は60代〜80代まで元氣な高齢者20名です。特に70代、80代の女性はずごく元氣ですね！

高齢者の健康のため  
に考案されたラージボ



それーっ！

ール卓球ですが、近年はボールの改良やルール改定により競技性が高まり若い愛好者も増えていきます。

公認試合では年代別に競技しますが、我が倶楽部では、硬式卓球とラージボール卓球両方をこなす強者から退職を機にラージボール卓球を始めた初心者まで一緒に基本練習の後



見よ！  
真剣なまなざし

ダブルスゲームでラリー、時には厳しく？スマッシュと各年代が一緒に交流しています。またラージボール卓球はダブルス戦、特にミックスダブルス戦(男女ペア)が多く、「映画ミックス(新垣結衣主演)」のようにパートナーや仲間を思いやる気持ちを大切にしています。

なにより、健康のために決して無理しないで、明るく、楽しくをモットーに、そして最後に生涯現役で、「ピンピンコロリ」目指して頑張っています。

### ◆ 八戸地区電友会

#### ◎ 定期総会開催



定期総会模様

30年6月17日八戸グランドホテルにおいて40名が出席し開催されました。議長に関川文男氏を選出して審議に入り、事務局から29年度の事業の実施状況及びサークル活動についての報告と30年度事業の提案説明がありました。更に今年度は役員改選の時期にあたり、会長、理事1名、監事1名の交代があり、合わせて承認されました。

引き続き懇親会へと移り、会員の踊りや自慢の「のど」の披露があり、なかでもパター

ゴルフによるボールの玉入れはアルコールのせい目測が定まらず日頃の腕自慢の面々もなかなかホールインせず会場を沸かせました。

#### ◎ 合同レク開催

30年7月5日、退職者の会との合同レクが行なわれました。会場はここ数年恒例となっている岩手県洋野町の大野キャンパスです。会場に到着後直ちにパークゴルフや木工体験制作など好みのコースに挑戦。特に昼食前のパークゴルフは腹減らし運動に丁度良い、と人気があります。昼食後はカラオケタイムもあり、楽しい親睦と交流の1日でした。



早くビールが  
飲みたい！



それー！いけー！

優勝 佐々木恵美子 2位 佐々木もとえ

女子の部

優勝 林 勇三 2位 浅沼 正志

男子の部

大会結果は次のとおりです。

◎グラウンドゴルフ大会開催  
八戸地区電友会のグラウンドゴルフ大会は9月13日、すばらしい秋晴れに恵まれ、新井田公園グラウンドゴルフ場で、27名参加して行われました。日ごろの練習の腕前を発揮し上位入賞を目指す熱い戦いで、スコアを気にしながら、和気あいあいとプレーを楽しみながら、交流を図ることが出来ました。



電気通信資材・保安用品・事務用品・オフィス什器・OA器 等  
業務に欠かせない物品から日用品まで各種取り扱っております。  
～スタッフ一同、誠心誠意対応させていただきます～



明日をつなぐベスト・パートナー

資材リンコム株式会社 東北支店

〒989-3124 仙台市青葉区上愛子字松原47番9  
TEL 022 (302) 8100 FAX 022 (302) 8105